



こころの中を見つめよう 博愛を広げるために



Kalyan Banerjee

カルヤン・バナネルジー
2011-12年度国際ロータリー会長

No. 4 3

Takasago Rotary Club

週報

高砂

クラブ会長方針

原点にかえり大いに語ろうロータリーを

- ① 会員相互・家族との親睦を図ろう
- ② 会員が中心の明るく楽しい例会運営
- ③ ところを伝える広報をし、仲間を増やそう
- ④ CLPの検討

例会記録 (2012. 6. 8 (金)) 通算2,897回

◆開会

◆唱歌 ロータリーソング (我等の生業)

◆「四つのテスト」唱和

◆ゲスト紹介

第2680地区 東播第2グループ

ガバナー補佐 大庫俊介様

随行者 上月和洋様



ガバナー補佐 大庫俊介様、随行者 上月和洋様

◆プログラム予定

6月15日 (金)	6月23日 (土)	6月29日 (金)	7月6日 (金)
DVD鑑賞 『バラード じろはったん』	引継家族例会 於：大黒天	会長・幹事挨拶 年度末報告他	クラブフォーラム 会長・幹事 (年間方針発表)

◆出席報告

本日 6月 8日 会員数50名 出席者 38名 出席率 88.37%
前々回 5月25日 会員数50名 修正出席者42名 出席率 97.67%

◆MAKE-UP

江角 清次会員 e-CLUB 6月4日(6/8)
川勝 厚志会員 e-CLUB 6月4日(6/8)
竹内 正道会員 e-CLUB 6月4日(6/8)
丸山 恵右会員 e-CLUB 6月3日(6/8)

◆S. A. A. (ニコニコ箱報告)

覚野 成広会長……大庫ガバナー補佐様、上月随員様、ようこそいらっしゃいました。
また1年間ご苦労さまでした。

小黑 清人会員……出席100%祝、誕生日祝ありがとうございました。

濱崎日出夫会員……妻の誕生日祝を戴きまして。

籠谷 啓一会員……大庫ガバナー補佐様をお迎えして。

東播第二グループ 大庫俊介ガバナー補佐様……一年間皆様より多大なご協力をいただき、
誠にありがとうございました。皆様のおかげでガバナー補佐の役割を
つとめることができました。

西田 秀雄幹事……大庫ガバナー補佐様、随員上月様をお迎えして。

福島 弥一会員……結婚記念日祝を戴きまして。

加納 基宏会員……大庫ガバナー補佐様、上月随員様ようこそいらっしゃいました。
早退3名

◆幹事報告 (2,897回)

○ガバナー事務所より、米山奨学基金への御寄付の
ご協力のお願いが届いております。

○ガバナー事務所より、6月のロータリーレート
1ドル=80円のご報告が届いております。

○(公・財)ひょうご子どもと家庭福祉財団より、
平成24年度療育基金ご協力のお願いが届いてお
ります。

○明石南RCより、週報42号が届いております。

○西宮夙川RC二十五周年記念誌が届いております。



西田秀雄幹事

◆会長の時間

AKBの総選挙は何故あんなにも人気があるのでしょうか？総選挙を行うことによって、
大きな経済効果も生んでいますし、世間では反対意見もあるようですが、AKBをプロ
デュースしている秋元さんは凄いと思います。

また、こういう総選挙ブームの大きな波に乗かってビジネスにつなげている企業も出

てきています。

某お菓子メーカーが過去に製造販売した商品の復刻版を製造すべく消費者向けの総選挙を実施し、一番人気の商品を決定し、販売するらしいです。

ここでの総選挙はアンケートのようなものですが、国民の代表で国権の最高機関である衆議院議員選挙でもこれだけ盛り上がりたて欲しいものです。

さて本日も、クラブフォーラムで事業報告となっています。

各担当の委員長様宜しくお願い致します。



覚野成広会長

◆ガバナー補佐挨拶

第2680地区東播第2グループ

ガバナー補佐 大庫俊介様

6月が見えて来て、疲れたというか、気がユルんで来たというか……。先週29日は何年振りに寝台車で東京から戻りましたが、早朝姫路駅に放り出されていきなり風邪をひきました。

また、一昨日仙台から飛行機で帰ってきた時に搭乗前の金属検査の時にハズしてごみ袋見たいなところに入れた、カギ類の束、ネックレス、持ち歩いている薬等、小銭などなどをその袋ごと飛行機に忘れて、ほかされてしまった……。りと、どうもオカシクなってきました。

いよいよ6月になり、本年度のロータリーも最後の月になりました。覚野会長を始め、本年度の役員の方々には、一年間お疲れ様でした。また、私ども加古川中央ロータリークラブがホストを務めさせていただきました、インターシティーミーティングには多数のご参加を賜り、誠にありがとうございました。お陰様で無事IMも終わり、ガバナー補佐としての一番大きな任務もつつがなく終えることが出来ました。

さて、本年度、久野ガバナーは様々な場面で時にはユーモアたっぷりに、そして、時には厳しい批判の下、ロータリーについて熱く語られました。

また、毎月のガバナー月信でも「ロータリーの意味論」と題して、ロータリーへの危機感を持って多くのことを語られてきました。ロータリーの変革の時を迎えているが、その中にも不易流行、すなわち変えてはならないものがあると、何度も強調されておられます。久野ガバナーは非常に理論家であり、それを理解するには我々のサイドにもそれなりのロータリーに対する高い見識を必要とするものでありました。

その中で、次年度、日本から30年ぶりに3人目のRI会長になられる田中作次氏は、バンコクでの世界大会のジャパンナイトで万雷の拍手の中、自身のロータリー活動を踏まえて、ロータリーにおける3つのチャンスについて熱く語られました。

その考えはとてもシンプルなものですが、それこそがロータリーにとって不易流行であると思います。

その3つのチャンスとは、



・友を得るチャンス ・様々な事を学ぶチャンス そして・奉仕ができるチャンス。
この3つのチャンスが与えられることこそが、ロータリーの魅力であり、ロータリーが脈々と続く要因であると思われま

田中作次氏は集団就職で新潟の貧しい村から上京し、一大企業を育て上げた、まさに立志伝中の人であります。彼を人間としてさらに大きくしたのが、ロータリーの活動でした。彼は自分の人生におけるキーワードとして2つの言葉を挙げています。

一つは「シカタガナイ」、貧しい農家の子供として生まれ、厳しい環境の中、「シカタガナイ」と運命を消極的に受け入れていれば、今の田中氏は存在しませんでした。

彼のもう一つのキーワードは「ジブンシダイ」、自分のおかれた環境を仕方が無いとあきらめるのではなく、自分次第で運命を変えることができる、そういった姿勢が今日の田中氏を形成していったのであります。

チャンスは平等にあります。私たちも是非、ロータリーが与えてくれるこのチャンスをしっかり生かしたいものであります。

7月から覚野会長の後を継いで、山名会長になられます、この東播第2グループの親分格である高砂ロータリークラブが来年度さらに飛躍されることを祈念して、また、IMで講師をされた村田先生が言われた「アナスエスペランス」、皆様にとって希望の一年になる事を祈念して、皆様への御礼の挨拶とさせていただきます。

この一年間お世話を掛けました。本当にありがとうございました。

◆本日のプログラム

クラブフォーラム 『委員会引継ぎ及び事業報告』



職業奉仕委員会 片嶋純雄委員長



会員選考委員会 山本広志委員長



会員増強委員会 中尾康三委員長



ロータリー情報委員会 信原智彦委員長



雑誌会報委員会 井本雅也委員長



社会奉仕委員会 西川敏彦委員長



ロータリー財団委員会 桂田重信副委員長



新世代委員会 佐野敏晴委員長



国際奉仕委員会 尾上喜秀委員長



米山奨学委員会 新井哲三委員長



友愛奉仕活動委員会 加茂良平委員長

会長 覚野 成広 幹事 西田 秀雄
例会日時 毎週金曜日12時30分より
高砂ロータリークラブのホームページのURL

雑誌会報委員長 井本 雅也
例会場 高砂商工会議所 2階会議室
http://www.winwin.ne.jp/~takasago_rc/